

新交通体系は？

町長 住民の理解が必要

対する移動の確保は、基礎的・基本的な社会資本の整備であると考えている。本町公共交通会議で公共交通体系の見直し作業に取り組んでいる。**【町長】** 杉谷 住民の公共交通に関するアンケート調査の結果は。

[杉谷] 本町は広範囲に集落が点在している。車の利用ができるない交通弱者（高齢者や学生等）の移動手段の対策が必要と思う。



生活につながる路線バス



杉谷洋一 議員

地域の学校 支援体制は？

教育委員長 > 子どもの成長に重要な

要と考える。
子ども見守り隊の皆さんに、登下校にお世話になつてゐる
また、地域の方々をゲストティーチャーとして招き、大山町の歴史・自然、野菜

動へ地域住民の参加で
学校と地域との結び
つきを深め、体験学
習の生きた教材により、
学校教育の充実と児
童生徒の人間形成の
向上が求められている
【教育委員長】 地
域とかかわりながら
教育活動を展開して
いくことが、大変重
要と考える。

【教育委員長】 学校グラウンドの芝生化は、県も普及に努めている。芝生の除草冠水、頭刈りなどの管理作業を学校だけで行うことは、現実的には難しい。町内では、地域の皆さんで組織された「芝ボランティア」が大山

や米の栽培など、直接子どもの指導支援を行っている。

【杉谷】 地域の協力による校庭の芝生化は **【教育委員長】** 学

小学校のグランドで芝生管理作業を行つてゐる。

杉谷 学校の外部 評価の導入は。

教育委員長 保護者や地域住民など外部の視点を学校運営に取り入れることで閉鎖的な学校から、より地域に開かれた学校へ変わっていく現時点では、町内3校で運用・実施しており、他校も、準備を進めている。



地域の支えで芝生の管理